

# SWI

## Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY Sambangi Warga Desa Buniwangi Polsek Surade Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Nov 28, 2023 - 15:50

**LAPORAN KEGIATAN**

### GIAT DDS DESA BUNIWANGI POLSEK SURADE



*Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY Sambangi Warga Desa Buniwangi Polsek Surade Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian*

Surade - Sebagai bentuk kepedulian dan upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA BILLY, melaksanakan kegiatan sambang warga dan Dialogis, Disiplin, Efektif, dan Efisien (Aa Dede). Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka silaturahmi serta untuk memberikan

himbauan terkait program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Aa Dede yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, beliau juga menampung curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Buniwangi Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi.

Giat ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas, memahami program Kapolres, dan menyampaikan segala bentuk kebutuhan serta aspirasi mereka. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling.

"Kami mengajak seluruh warga Desa Buniwangi untuk aktif dalam siskamling guna mencegah tindak pidana pencurian. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ungkap BRIPDA BILLY.

Siskamling atau Sistem Keamanan Lingkungan adalah langkah preventif yang efektif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tingkat lokal. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Buniwangi dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan semangat gotong-royong dan kesadaran bersama, Bhabinkamtibmas dan warga Desa Buniwangi berkomitmen untuk menjadikan lingkungan mereka lebih aman, damai, dan sejahtera.